

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 08.11.2023

Beginn der Sitzung: 17:10

Sitzungsleitung: Konstantin Bredenfeld

Ende der Sitzung: 18:30

Protokoll: Katharina Graf

Beschlüsse: von 104/23 bis 105/23

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Konstantin Bredenfeld, Julius Kley, Katharina Graf, Robin Stolz

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Felix Kolodziej, Joachim Wanke, Pia Kemnitz, Fabian Balkon, Max Käbisch, Kilian Knoppe, Tim Müller, Max Weitzel, Lea Schmidt, Anasztazia Visontay, Hilmar Leyhausen, Florian Wein, Niklas Offenbauer

Gäste:

Nina, Lukas, Bennett

Tagesordnung

| | |
|--|----------|
| TOP 1: Beschluss der Tagesordnung | 3 |
| TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung | 3 |
| TOP 3: Projektförderung | 3 |
| TOP 4: Aus der Hochschule | 3 |
| 4.1. FakRa | 3 |
| 4.2. TreffFa | 3 |
| 4.3. TreffFi | 4 |
| TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat | 4 |
| 5.1. Adventskalender | 4 |
| 5.2. Exkursion | 4 |
| 5.3. Recap FaRaFahrt | 4 |
| TOP 6: Berichte | 5 |
| 6.1. Internes | 5 |
| 6.2. Inventar | 5 |
| 6.3. Technik | 5 |
| TOP 7: Veranstaltungen | 6 |
| 7.1. Glühweinfest | 6 |
| 7.2. Bertrandt Collab Meeting | 6 |
| 7.3. Völkerballturnier Wiwis | 6 |
| 7.4. KOMET | 7 |
| 7.5. Weihnachtsfeier | 7 |
| TOP 8: Ankündigungen | 7 |
| TOP 9: Sonstiges | 7 |
| TOP 10: Nächste Sitzung | 7 |
| A. Berichte aus dem Appendix | 8 |

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:

--

Beschluss 104/23

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden folgende Änderungen beantragt:
 - Abschnitt TreffFi -> Hochschulpolitik zu Haushaltsplan ändern
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 105/23

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 25.10.2023 wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Projektförderung

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1. FakRa

- War ziemlich uninteressant
- *kurze Erklärung was der FakRa eigentlich ist*
- Leidhold war nicht -> wenig zu Studium und Lehre
- FMB strukturiert Instiute um
- 24 Bewerber:innen für RT-Professur
- Felicia Festival war erfolgreich -> nächste Jahr nochmal
- zukünftige Umstrukturierung der Fakultät
- Schalli begeistert von der FaRa Fahrt

4.2. TreffFa

- Mensa-Kommission tritt zusammen

- Mensa Konzept (Essen und Logistik) soll sich verbessern
- Awareness-Portal der Uni ist online
- StuRa sucht Referent:innen und IT-Sachbearbeitende
- Nächste TreffFa ist großer TreffFa von der FIN -> so viele FaRa Mitglieder wie möglich

4.3. TreffFi

- Änderung der Finanzordnung
- Antragsformulare sollen einheitlich festgeschrieben werden
- Gemeinsame Abrechnungssoftware soll kommen

TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

5.1. Adventskalender

- same procedur as every year
- 24 Türchen mit 24 Aufgaben im E-Learning-Kurs
- Funding von der Fakultät (ca. 200€)
- Tim, Julius, Kürbi, Felix und Max haben Interesse
- Die Frage nach dem Waffelgastgeber bleibt offen im Raum stehen...
- Vernissage danach organisieren

5.2. Exkursion

- Nur TeilAuto mit 7 Sitzen
- 10 haben sich bereits angemeldet
- Beim SPOZ nachfragen -> unwahrscheinlich dass das klappt
- Privatfahrzeuge von Teilnehmenden

5.3. Recap FaRaFahrt

- Danke Joachim und Liv!
- Julius fand es cool. Workshops haben Spaß gemacht. Awareness war toll. War aber zu lang um einen Tag.
- Tim fand die Workshops auch (zum Teil) sehr produktiv. Fand die länge super.
- PowerPoint-Karaoke war ein Highlight.
- Wäre super wenn die Leute die die Rezepte machen auch Einkaufen um Verwirrungen zu verhindern.
- Nächstes Mal größeres Koch-Team
- Einkauf war soldie kalkuliert

- Unterkunft war super -> sehr große und entspannt
- Wetter war schiet.
- Klausurtagung wann anders? -> Anfang des Sommersemesters?
- Sommer eine Fahrt, Winter Workshops
- Workshop nächsten Winter
- FaRaFahrt dann 2025 im April
- Exkursion bei Schierker-Feuerstein ein bisschen enttäuschend aber ganz nett
- Joachim fand es auch cool
- Viel cooler, dass wir das Essen bestimmt haben
- Mehr Leute sollen nächstes mal kochen -> Aufgabenteilung bei mangelnder Bereitschaft schwierig
- Messer waren alle stumpf
- Planung nächstes Jahr im April starten

TOP 6: Berichte

6.1. Internes

- Sitzung Raum ist bis zum Ende des Jahres reserviert
- Frage im Raum ob wirklich jeder einen Transponder braucht

6.2. Inventar

- Büro ist umgezogen und ausgeräumt
- Inventur im Büro und Keller steht an
- 2-3 Helfer:innen werden gesucht demnächst
- Verleihliste wird aktualisiert
- Verleih- und Veranstaltungskalender wird für neue Leute rausgesucht
- Jeder kann Verleihen (wenn der Kalender es hergibt) -> Selbständig für das Ausleihen sorgen
- Neubeschaffungen: SOUNDBOKS Kabel ist da, Teufel kommt demnächst
- Sofa kommt vielleicht am Freitag

6.3. Technik

Büro

- How to Maschwascine im Notion
- Neue PCs (75% einsatzfähig) aktuell nicht mit externem Laptop kompatibel
- Drucker zu 50% einsatzfähig

- Schredder 100% einsatzfähig

Internetseite

- erste Version fertig gestellt
- Finalisierung noch erforderlich
- Feedback über WhatsApp

Notion

- in the making
- Technik und Software - Seite als Vorlage für Sachgebiete
- Feedback zur Vorlage
- ähnliche Vorlagen zu Arbeitsgruppen und Referaten?

TOP 7: Veranstaltungen

7.1. Glühweinfest

- Planung eingeschlafen
- Medis entscheiden am Donnerstag ob die das mit uns machen wollen
- Früher immer FMB, FVST, FEIT und FME
- Angebot Baracke am 14.12.
- FVST und FMB wollen es mit den Medis machen -> FNW abgesagt
- Blut für Glühwein vielleicht selbst finanzieren

7.2. Bertrandt Collab Meeting

- Bertrandt hat Marketing Budget für Nachwuchs-Sicherung
- Wollen ein Meeting mit Brainstorming und Pizza machen
- Wer Interesse hat kann an Termin-Abstimmung für das Treffen teilnehmen.
- Ideen für das Brainstorming: Freibier, GoKart-Event

7.3. Völkerballturnier Wiwis

- Mögliches FEIT Team
- Sind herzlich eingeladen
- Tim, Konsti, Liv, Kathi, (vllt Felix und Hilmar)

7.4. KOMET

- Zeitplan im Anhang
- Helfender Personen werden gesucht -> Dürfen mittrinken
- Helferplan kommt in den nächsten Tagen

7.5. Weihnachtsfeier

- Anasztazia und Lea kümmern sich drum

TOP 8: Ankündigungen

- Bertrandt Games am 22.11.
- Gleich beginnt der Spieleabend
- Konsti ist ab dem 1.12. für vier Monate in Australien -> tritt ab da an zurück big sad

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 22.11.2023 um 17:00 Uhr

Sitzungsleitung: Katharina Graf

Protokoll: Robin Stolz

Vorschläge zur Tagesordnung:

- Vorschlag 1

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:

A. Berichte aus dem Appendix

| | Donnerstag | Freitag | Samstag | Sonntag |
|-------|---------------------------------------|-----------------------|----------------------------|--------------------------------|
| 08:00 | | | | |
| 09:00 | | | | |
| 10:00 | | | Workshop | |
| 11:00 | | Exkursion STIMULATE | | Abreise aus der Jugendherberge |
| 12:00 | | | Workshop | Workshop |
| 13:00 | | Mittagessen (Mensa) | Mittagessen (Start: 12:30) | |
| 14:00 | | | | Abschlussplenum |
| 15:00 | Ankunft | | | Mittagessen/Abreise |
| 16:00 | Begrüßung/Vorbereitung MS-Vorstellung | Medizintechnik Pitch | Stadt-Rallye | |
| 17:00 | Abendessen | | | |
| 18:00 | | Abendessen | | |
| 19:00 | | | Abendessen | |
| 20:00 | Masterstudiengangsvorstellung | | | |
| 21:00 | | Workshop(?) | | |
| 22:00 | | | Workshop | |
| 23:00 | Spieleabend | HörsaalIslam/Downtown | Kneipentour/Baracke | |